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11月27日（土）

「長野県野沢南高等学校を発展させる会」総会
が行われました。

同窓会・ＰＴＡ・学校職員・生徒会役員のほか、野沢地区の区長や市議県議など

約100人が参加して行われました。

野沢北高校と野沢南高校が統合してできる佐久新校について、学校像や校地・校

舎に対し望む姿について、12のグループに分かれ意見を交換し合いました。


